



<b>Vorlage</b>		Drucksachen-Nr: <b>V/2012/237</b>								
Erstellt durch: Fachbereich 1 Bürgerdienste		Status: öffentlich								
<b>Öffnung der Straße In der Linen für Fahrradfahrer</b>										
<b>Antrag der CDU-Fraktion vom 08.08.2012</b>										
<b>Beratungsfolge:</b>		<b>TOP: <u>    </u></b>								
Datum	Gremium	<table border="1" style="width: 100%; text-align: center;"> <tr> <th>Einst.</th> <th>Ja</th> <th>Nein</th> <th>Enth.</th> </tr> <tr> <td> </td> <td> </td> <td> </td> <td> </td> </tr> </table>	Einst.	Ja	Nein	Enth.				
Einst.	Ja	Nein	Enth.							
18.09.2012	Bau- und Verkehrsausschuss									

**Beschlussvorschlag:**

Der Bau- und Verkehrsausschuss beauftragt die Verwaltung zu prüfen, ob die Straße In der Linen als Fahrradstraße in beide Richtungen freigegeben werden kann.

**Sachverhalt:**

Die Antragsteller weisen darauf hin, dass die Straße In der Linen in Fahrtrichtung Kämpchenstraße auf den letzten 50 Metern als Einbahnstraße gekennzeichnet und somit ein Befahren Richtung Kämpchen-Friedhof-Grundschule untersagt ist. Da diese Straße häufig von Fahrradfahrern z.B. aus Kämpchen oder Rumpen zum Erreichen des Kohlscheider Zentrums oder auch der Kohlscheider Schulen genutzt werde, solle hier ein Befahren mit Fahrrädern in beide Richtungen ermöglicht werden.

Die Verwaltung wird die Frage, ob die Öffnung der derzeitigen Einbahnstraßenregelung in der Straße In der Linen für Radfahrer mittels Einrichtung einer Fahrradstraße aus verkehrsrechtlicher Sicht und aus Sicherheitsaspekten möglich ist, zusammen mit der Polizei in einem Verkehrstermin prüfen und dem Ausschuss über das Ergebnis berichten.

**Anlage:**

Antrag der CDU-Fraktion vom 08.08.2012